

licencias falsas y que esos descuentos fueran reintegrados a la Tesorería. En Chile, sin embargo, todos miran hacia el lado.

Francisco Orrego Bauzá

Gobierno licencioso

Señor Director:

En tiempos en que el Gobierno no quiere quedar mal con nadie, las autoridades esgrimen explicaciones incomprensibles para no sancionar a quienes han utilizado licencias médicas ideológicamente falsas.

En un país serio, el Presidente habría dispuesto que se descontara de inmediato el reembolso de lo ilegalmente recibido por